

BREAKING NEWS OF THE ALDE ZAHARRA

Nuestro objetivo es disolvernós porque ya no tengamos de qué quejarnos

NO SÓLO NO ESTÁ PROHIBIDA LA REPRODUCCIÓN SINO QUE SE RECOMIENDA ENCARECIDAMENTE SU DIFUSIÓN.

Vermuteando: lo que Pamplona necesitaba

Impulsada por el Ayuntamiento de Pamplona, la Asociación de Hostelería y Turismo de Navarra y la Asociación de Hostelería de Hondarribia nace una iniciativa con un objetivo: recuperar el tradicional vermú (?). Para ello se pretende “dinamizar el consumo durante el vermú o aperitivo” combinando propuestas gastronómicas con magia, humor y teatro.

Según Patxi Sánchez “la acogida ha sido buenísima, hemos vendido un montón y estamos muy contentos”. Para Iñaki Andradar “es agradable ver como vienen las familias enteras a disfrutar del vermú”.

Resulta insólito que el Ayuntamiento (y más uno que se dice de izquierdas) promocioe el consumo hostelero y llama la atención que se considere que el vermú necesite ser rescatado. ¿Nadie ve lo que pasa el Sábado y el Domingo al mediodía en las zonas de poteo? No me extraña lo contentos que se les ve a los del negocio: apoyo institucional, propaganda (casi) gratis y posibilidad de actuaciones en “cafeterías” que lo tienen vedado. A mí me da igual que lleven saltimbanquis con fuego pero que el Consistorio lo promocioe y que lo vendan como un logro cultural me parece de una caradura espantosa.

Si crees que tienes derecho a una vida tranquila, a poder dormir y vivir con dignidad, a utilizar el espacio público, si piensas que no tienes que aguantar los excesos ajenos... Únete a Convivir en lo Viejo/ Alde Zaharrean bizi contacta con convivirneloviejo@gmail.com

CONVIVIR/ELKARREKIN BIZI ESTUVO EN EL PLENO DEFENDIENDO LAS ALEGACIONES

El Jueves 3/11/2016 se celebró el Pleno Municipal en el que se aprobaron las modificaciones del PEPRI del Casco Viejo. Una docena de vecinos integrantes del colectivo Convivirenloviejo/AldeZaharreanbizi estuvieron presentes en el Salón de Plenos y pudo leer un comunicado expresando su desacuerdo con el texto aprobado y con el rechazo a todas y cada una de las alegaciones presentadas por los integrantes de este grupo vecinal.

El concejal de Urbanismo Joxe Abaurrea expuso las, a su juicio, bondades de esta modificación que “aunque ya sabemos que no va a solucionar el problema, hemos conseguido parar la hemorragia y ponemos las bases para un acuerdo que en el futuro conseguirá sus frutos”. Alabó el proceso participativo y los logros de este Ayuntamiento, así como la gestión de los técnicos que, según él, había sido el criterio imperante. Cabasés, Labarga y Eguino dieron cada uno su particular visión. Si para el concejal de Geroa Bai “Aunque ya sabemos que esto no va a contentar a ninguno de los grupos enfrentados por este problema, hay que lograr un equilibrio entre el vecindario y los locales de ocio” y “este es un problema que viene de lejos”, para el concejal de Aranzadi/Podemos “esto no va a solucionar el problema pero pone los cimientos para lograrlo en el futuro y hay que tener fe” y para la concejal de Izquierda Eskerra “el problema lo generó UPN y habría que especificar mejor las medidas si se quiere reducir el ruido y las molestias de los vecinos”.

Por su parte Enrique Maya, representante de UPN le contestó que no les podían echar la culpa de todo a la herencia recibida toda vez que el levantamiento de la veda de licencias en el 2006 fue aprobada por todos los grupos y que no les parecía bien la forma en que se había contestado a las alegaciones ya que se tenía que haber profundizado más en las respuestas, dado el trabajo desarrollado por los vecinos a la hora de redactarlas.

Todos los grupos agradecieron el discurso que leyó Javier Hualde en representación del colectivo así como nuestra presencia pero ninguno se desmarcó del texto ya que, hasta los que se abstuvieron (UPN y PSN), dejaron claro que estaban de acuerdo con él.

Queda por saber cómo van a aplicar las nuevas normas (algunas, como las condiciones que tienen que tener las cafeterías, a cumplir dentro de cuatro años) si las que hay desde los años 80 del siglo pasado, como el consumo dentro del bar, los aislamientos y cerramientos, los controles de emisión de ruidos, etc., se muestran incapaces de hacerlas cumplir. Nos piden fe en el futuro cuando no pueden controlar el presente, como si milagrosamente las cosas se fuesen a arreglar solas.



BREVES Y BREVAS

Después de la Feria del libro antiguo, el stand de Lacturale, la Carrera solidaria de Anfas, la publicidad de red Bull, la XV Semana del Pintxo y la cazuelica, la Carrera de las Murallas, la Procesión Mariana de las vírgenes navarras... ¡Hay un fin de semana sin ninguna actividad en el Casco Viejo!

Los vecinos desesperados por la falta de dinamización del barrio: “No sé dónde vamos a llegar” han dicho.



Después del éxito cosechado por el Arzobispado con la procesión de las vírgenes el pasado día 13 de noviembre en la que consiguió transportarlas de San Lorenzo a la Catedral, para el año que viene ya están trabajando para combinar dos tradiciones muy nuestras: el Vía Crucis y el Juevintxo. La idea es hacer el recorrido por San Nicolás, Estafeta y Navarrería portando las imágenes marianas y hacer 12 paradas para combinar el rezo con el trasiego de pintxos y caldos de la tierra. Se habla incluso de poder bendecir las viandas, para regocijo de los porteadores/poteadores.



El pasado 16 de noviembre tuvo lugar un simulacro de atentado terrorista en La Morea. Está muy bien que se preocupen por si hay que evacuar el supermercado, aunque no estaría de más que hicieran alguna vez un simulacro de “traslado al hospital” o de “evacuación” a vecinos de San Nicolás, Estafeta. Navarrería...

CACEREÑOS CONTRA EL RUIDO

“La cantidad de ruido que puede soportarse sin que moleste es inversamente proporcional a la capacidad mental”.

Esta atinada frase de Schopenhauer encabeza el blog de este colectivo tan valiente y sufrido, a tenor de los testimonios que recoge desde su constitución como asociación en noviembre del 2008. Reúne una buena documentación de sentencias, estudios, informes, noticias, imágenes, normativa, asuntos judiciales, etc que, aunque no parece muy actualizado, sigue funcionando según nos cuenta el periódico HOY de Extremadura. La asociación presentó una querrela por vía penal contra el Ayuntamiento y dueños de bares de copas. Tras cuatro años de diligencias, la fiscalía pide un año y nueve meses de prisión para la exalcaldesa y un exconcejal y tres años para once hosteleros. El juicio se celebrará a final de año.

Su blog: <http://contraelruidoencaceres.blogspot.com.es/>



SEVILLA SIN RUIDOS YA SEVILLE AGAINST NOISE



Somos una familia exiliada de su hogar por culpa del no cumplimiento de normativas aplicables a los bares en materia de ruidos, permitiendo que lugares de ocio como bares, pubs, cafeterías, etc. campen a sus anchas sin respetar el derecho al descanso y a la vida tranquila de los vecinos de Sevilla. Así comenzamos este blog. Ahora somos un grupo de lucha contra el ruido compuesto por asociaciones vecinales de defensa contra el ruido y afectados, que no pararemos hasta que nuestros derechos constitucionales a la salud, intimidad y libre elección de vivienda sean resarcidos. Unidos podremos conseguirlo. Su blog:

<http://sevillasinruidosya.blogspot.com.es/>

ASOCIACION DE VECINOS "EL ROMERAL CONTRA EL RUIDO"

Málaga se moviliza contra el exceso de terrazas hosteleras y el desbarajuste de los bares de copas que hacen que vivir en ciertas zonas sea una tortura. La asociación de vecinos El Romeral lleva años trabajando para atajar el problema. La página web, que tiene mucha información de la lucha vecinal contra el ruido y el exceso de los bares, reúne artículos desde mayo de 2014 y es un referente de la problemática de la zona.

Su web: <https://elromeralcontraelruido.wordpress.com/>



CURIOSIDADES DE LA WEB

Oración contra ruidos molestos de vecinos

tuto44 18 de enero de 2008 a las 21:40 — Última respuesta: 15 de agosto de 2008 a las 15:41

Alguna sabe alguna oración para que un vecino que habita al lado nuestro deje de hacer ruidos molestos a las 3 hs de la madrugada. Y por mas que se habla con el dice que está bien que no lo volverá a hacer pero le entra por un oído y le sale por otro? No quiero mal para el pero si una oración que yo pueda hacerle al santo o santa que ustedes me indiquen para que le entre que ruidos molestos de mañana o de tarde pero no a la 3 o 4 hrs de la madrugada. Muchas gracias a quien me de esa milagrosa oración. **Respuesta:** <http://www.enfemenino.com/videos-de-ocio/viral-vecinos-de-arriba-hacen-ruido-n268367.html>

CASTELLÓ SENSE SOROLL

Asociación vecinal que lucha contra el desmadre hostelero y que tiene un blog llamado **EL DERECHO AL DESCANSO**
<http://castellonsinruidos.blogspot.com.es/>